

EL GOBIERNO APRUEBA DESTINAR 3'2 MILLONES € A FORMAR A 7.000 PERSONAS

EL DATO DE LA SEMANA

Las exportaciones toledanas aumentan un 10%

Entre enero y mayo de 2010 las exportaciones de Castilla-La Mancha se han incrementado un 8'4% y un 10% las de Toledo. También las importaciones han crecido, un 21'3% en el ámbito regional y un 20'4% en el provincial. Según los datos facilitados por la dirección territorial del ICEX, el valor total de los productos exportados en los cinco primeros meses del año asciende a 1.209 millones de euros (de los que 268,5 millones € los han facturado las empresas toledanas). Las importaciones han sumado los 2.015,8 millones € (602,1 millones € es el valor de las importaciones toledanas). El déficit de la balanza comercial alcanza en la región los -806,8 millones de euros. Lideran las ventas en el exterior el grupo de bebidas, encabezado por el vino, con una facturación en cinco meses de 185'9 millones de euros. Le siguen en dinamismo los aparatos mecánicos, materiales eléctricos, plásticos y carnes.

SE FINANCIARÁN CON 110 MILLONES € EN 2010 Y 2011



Las Cortes de Castilla-La Mancha han aprobado por unanimidad (pleno extraordinario del 20 de julio) la Ley de Medidas Excepcionales de Apoyo al sector Empresarial de Castilla-La Mancha, que tendrán una financiación pública de 146 millones de euros, de los que 110 se invertirán durante 2010 y 2011. La ley contempla dos tipos de actuaciones en beneficios de las empresas: las operaciones de aval a través de la Sociedad de Garantía Recíproca Aval Castilla-La Mancha y el refuerzo del apoyo que ya presta el Instituto regional de Finanzas. Según ha detallado la consejera de Economía y Hacienda, **M^a Luisa Araújo**, se destinarán 50 millones de euros a "reforzar la solvencia y capacidad operativa de Aval. El Gobierno regional

asumirá parte del riesgo, lo que permitirá incrementar el número de avales a conceder a pymes y autónomos de la región". La Ley contempla ampliar el patrimonio de AVAL SGR a través de nuevas aportaciones al Fondo de Provisión Técnica. "Se facilitará a los empresarios el acceso a los avales con ayudas directas, para reducir el coste de acceso a los mismos, tales como comisiones o cuota de ingreso", matiza Economía. Por otra parte, el presupuesto del Instituto de Finanzas se reforzará con 60 millones de euros. Se autoriza una línea de préstamos participativos de hasta 30 millones de euros y se renueva el acuerdo con el ICO para mejorar las condiciones de los créditos a la liquidez.

ENCUENTRO FORMAL ENTRE EL PRESIDENTE BARREDA Y EL PRESIDENTE DE CAJASTUR

Menéndez: "El Banco CCM tiene vocación territorial"

"El Banco CCM es una entidad muy saneada, con un coeficiente de solvencia del 13%. En términos de solvencia y liquidez se sitúa en los primeros puestos del ranking nacional en cuanto a entidades financieras", resumía el presidente del Grupo Cajastur-CCM, **Manuel Menéndez**, tras su reunión de trabajo con el presidente de Castilla-La Mancha, **José María Barreda**.

Entre los datos que ha destacado Menéndez -que asumirá la presidencia del Banco CCM (fruto de la absorción de la caja CCM por el Banco Liberta, propiedad de Cajastur)- figura, los



38.000 millones de euros del balance del grupo financiero, con un volumen de inversión crediticia de 28.000

millones de euros. Menéndez transmitió un mensaje de seguridad tanto a los clientes de CCM como a los trabajadores, al tiempo que reiteraba su compromiso con el tejido empresarial: "Contribuiremos a la creación de riqueza en la región, siendo eficientes, haciendo bien el trabajo y con vocación territorial. Es compatible dar buen servicio a los clientes, ayudar a las empresas y que nos salgan bien los números". Por su parte, Barreda confía en que "el eje Oviedo-Toledo está cargado de futuro y lleno de posibilidades que empezarán a desarrollarse en septiembre".